Profesor/a: Rosa María Osorio Cruz	Curso: 2019-2020
Materia: Inglés	Grupo: 1ºFPB

Instrucciones de trabajo para el tercer trimestre:

Hola chicos y chicas!

Empezamos el tercer trimestre. Ya sabéis que en nuestra asignatura todo entra siempre, ya que es una lengua y todo lo que vayamos aprendiendo nos va a servir en cualquier situación.

Por tanto, tanto los que hayan aprobado la 2ª evaluación como los que NO, tienen que seguir repasando lo visto anteriormente. Los que No han aprobado, con más razón. Podéis preguntar cualquier duda que os surja de cualquier tema en las clases que tengamos.

Pase lo que pase, haremos un examen de todo lo que vayamos trabajando, de modo que es muy importante que estéis siempre al día. Vais haciendo las tareas que yo mande en la libreta poniendo la fecha y corrigiendo con las respuestas que os facilitaré. Si no entendéis algo, me lo preguntáis por Google classroom.

Por tanto, no tenéis que mandar las tareas al correo, solo las dudas y por Google classroom. En cada unidad, tendréis que mandarme un vídeo con lo que yo os pida y ese será el ejercicio oral, speaking.

Para el listening, os pido que veáis alguna serie o dibujos animados en inglés. También, podéis buscar en internet páginas de listening que vienen por niveles y practicar.

Si ponéis en Google Listening A2 os sale una página donde podéis hacer algunos ejercicios. Cada vez que hagáis un listening, lo apuntáis en la libreta también. Si los del A2 son difíciles, practicáis primero con los del A1.

Utilizaremos Google classroom para trabajar. Es importante que estéis pendientes de la tarea que voy subiendo, porque habrá fechas de entrega de algunas actividades.

Os sugiero que os pongáis con la asignatura todos los días aunque sea un ratito (para hacer las tareas diarias, para corregir, repasar lo anterior, ver algo en internet en inglés ...). Vosotros os organizáis vuestro tiempo.

Os iré mandando las respuestas para que podáis ir corrigiendo. Es muy importante que hagáis los ejercicios primero sin mirar las respuestas para garantizar que estáis aprendiendo. El error no es malo, es señal de que se está aprendiendo y una llamada de atención para detenerse en lo que no hemos entendido.

Como en la clase hay dos niveles, especificaré en las tareas nivel 1 y nivel 2. Ya sabéis cada uno cual os corresponde.

IMPORTANTE: Cuidad la presentación de la libreta. Recordad hacer la portada del tema. Utilizad tres colores para escribir. Uno para copiar lo del libro, otro para las respuestas, y el rojo para las correcciones. Podéis usar los marcadores o colores para destacar lo importante.

La letra y el orden es muy importante. Cuidad la letra, que sea legible, que no se salga del renglón o del cuadro. En cuanto al orden, que se distingan unos ejercicios de otros, por ejemplo. Recordad que la



JUNTA DE ANDALUCIA

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y DEPORTE
LES Mediterráneo (Estenona)

I.E.S. Mediterraneo (Estepona)
libreta dice mucho de vosotros y os ayuda a estudiar y retener información.
Bueno, gracias a todos por vuestro interés y ganas de seguir trabajando y aprendiendo en estas circunstancias.
Un abrazo muy grande.
Rosa

